
 
DATA INCONTRO CDRTT 19/9/2017 
OGGETTO BANDO RAEE Min Ambiente 

 
 

Il giorno 19/9/2017 ore 18.00 presso la sala consiglio del Politecnico di Bari (piano -1), si riunisce la 
Commissione dei Delegati del Rettore alla Ricerca e al Trasferimento Tecnologico (CDRTT), per 
selezionare una tra le 2 proposte pervenute da parte dei docenti del Politecnico di Bari in risposta al 
Bando per il cofinanziamento di progetti di ricerca finalizzati allo sviluppo di nuove tecnologie di 
recupero, riciclaggio e trattamento dei rifiuti di apparecchiature elettriche ed elettroniche (RAEE) 
emanato dal Ministero dell’Ambiente, avente scadenza il giorno 219/2017. 
 

Sono presenti: 
 
Vito Albino – Pro-rettore per la Ricerca e il Trasferimento Tecnologico;  
Vincenzo Berardi – Delegato del Rettore per la Ricerca e il Trasferimento Tecnologico; 
Giuseppe Carbone – Delegato del Rettore per la Ricerca e il Trasferimento Tecnologico; 
Alfredo Grieco – Delegato del Rettore per la Ricerca e il Trasferimento Tecnologico; 
Michele Mossa – Delegato del Rettore per la Ricerca e il Trasferimento Tecnologico; 
Giuseppe Puglisi – Delegato del Rettore per la Ricerca e il Trasferimento Tecnologico 
o loro delegati. 
 

Il prof. Albino informa che il Bando in oggetto prevede la possibilità che sia presentata un'unica domanda 
da parte di ogni Ateneo, sia in forma singola che in partenariato, pena l'esclusione di tutte le domande 
provenienti dal medesimo Soggetto (art. 5, comma 2). 
A tal fine, l’Ufficio ricerca dell’Ateneo, sentito il Rettore, ha avviato un’azione di coordinamento, chiedendo 
ai docenti di inviare un abstract delle proposte che gli stessi intendono presentare unitamente al piano 
finanziario, al fine di sottoporre a determinazioni della Commissione ricerca la proposta progettuale da 
sottomettere in risposta alla Call.  
Entro il termine stabilito, è pervenuta proposta da parte del prof. Notarnicola e del Prof. De Gisi.  
La Commissione esamine gli abstract delle 2 proposte e ritiene che entrambi i progetti risultano validi e 
ben strutturati. Attesa, tuttavia, la necessità di doverne selezionare uno, stanti i vincoli del Bando di cui 
trattasi, la Commissione ha focalizzato la scelta sul progetto che, per contenuto, articolazione del budget 
e attività di ricerca svolta dai suddetti docenti proponenti in passato sui temi oggetto della proposta, possa 
avere maggiore probabilità di essere ammesso a finanziamento dal Ministero dell'Ambiente. Pertanto la 
Commissione stabilisce che in quella del prof. Notarnicola vi è  una maggiore focalizzazione e una più alta 
probabilità di successo. 
La Commissione riferirà tale esito al Rettore ed all’ufficio ricerca e, per tale tramite, al docente interessato. 
La riunione termina alle ore 19.00. 


